

Kinder führen eigenen Haushalt

Neues Projekt des Nevigeser Vereins MEDEA in Swaziland

VON MIRIAM DABITSCH

VELBERT. Nach acht Monaten in Swaziland ist die Velberterin Gertrud Langensiepen auf Heimatbesuch. Die Geschäftsführerin des Nevigeser Vereins MEDEA koordiniert in Afrika die Projekte vor Ort und stellte jetzt das neueste vor: Der Verein hat einen Kinder-Haushalt etabliert.

„Meine ehrenamtliche Mitarbeiterin Precious hat Informationen über sechs Geschwister erhalten, die ganz



Thabani (links) ist mit sieben Jahren das jüngste Kind im Kinder-Haushalt. Foto: PR

auf sich allein gestellt waren“, erinnert sich Langensiepen an die Anfänge. Der Vater schon früh an Aids gestorben, erlitt die Mutter 2008 das gleiche Schicksal. „Es gibt keine Verwandten, die sich um die Kinder kümmern konnten. Und so waren sie am Rande der Verwahrlosung“, erzählt die engagierte Frau über die heute zwischen sieben und 19 Jahre alten Geschwister. Da konnte Langensiepen nicht einfach tatenlos zusehen.

►Seite 5